

# Una reparación arqueológica se hace por OP

Demuelen anexos fabricados al fondo del antiguo convento habanero de San Francisco

## ENTREGARON LAS JOYAS DE ORDEN DEL M. VIAL

Una reparación de la injusticia histórico-arquitectónica que perjudicaba la unidad del antiguo Convento de San Francisco, en La Habana y la entrega de joyas a los condecorados con la Orden del Mérito Vial, constituyen las noticias de hoy en el ministerio de Obras Públicas.

En efecto, este departamento trabaja en la actualidad con gran impulso en la demolición del cuerpo del edificio —de construcción más moderna— que se le adicionó al histórico convento de San Francisco, en la avenida del Puerto, reparándose con ello la injusticia arquitectónica que se cometió hace tiempo.

Al eliminar este edificio antiestético e intil, el antiguo convento de San Francisco recobrá gran parte de su perspectiva, pues se agranda la plazoleta frente a la Aduana.

### LAS JOYAS DE LA ORDEN VIAL

En una ceremonia celebrada en el ministerio de Obras Públicas, el ministro, ingeniero civil Ramiro Oñate Gómez, entregó las joyas de la Orden del Mérito Vial a aquellas personas que se les confirió en el mes de mayo pasado, declarando que para él era un orgullo entregarlas.

Se refirió a la importancia que tienen los caminos para el progreso de la civilización y expresó que el Jefe del Estado había escrito las mejores páginas de la historia de la ingeniería vial de Cuba, puesto que nadie como él se había esforzado por la construcción de caminos, calles y avenidas, como se puede observar a todo lo largo y ancho de la República.

Entre los que recibieron las joyas se destacaban el presidente del Senado, doctor Anselmo Alliego; el subsecretario de Obras Públicas, ingeniero civil Ignacio Fernández Díaz; el subsecretario administrativo, ingeniero Rafael Saladrigas; el doctor Eugenio Cantero; el ministro sin cartera y presidente de la Comisión de Fomento, ingeniero civil Armando Pérez Cobos.

El vicepresidente de la Junta Nacional de Planificación, ingeniero civil Vicente J. Sallés; el señor Sammy Tolón, presidente de la Asociación de Caminos de Cuba; el director general de Ingeniería del MOP; ingeniero civil César Arias Vázquez y el director general de Arquitectura del MOP, arquitecto Eugenio Albarrán.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA



En la fotografía aspectos de los trabajos que se realizan en la demolición del edificio que se adosó al antiguo Convento de San Francisco, y que, indudablemente, le devolverá a éste parte de su perspectiva, además de ampliar la Plazoleta de la Aduana. Los trabajos preparativos y de demolición son obras del Ministerio de Obras Públicas, bajo la regencia del ingeniero civil Ramiro Oñate.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA